

## Refrendan diputados locales compromiso con la UNACH de coadyuvar en favor de su desarrollo

- **Reconocen el desempeño de la actual administración rectoral**

Diputados de la LXV Legislatura del Congreso del Estado expresaron su compromiso de seguir apoyando el desarrollo de la Universidad Autónoma de Chiapas, a fin de garantizar una educación de calidad a los miles de jóvenes que se forman en esta Casa de Estudios.

En entrevistas por separado y durante un recorrido que realizaron por el Campus I de la UNACH, externaron su reconocimiento al trabajo que la administración del rector Jaime Valls Esponda realiza en materia de infraestructura y de los programas académicos.

Al respecto, el diputado Emilio Salazar Farías expuso que apoyar a la Universidad es un trabajo que nos involucra a todos, “el rector ha hecho un gran trabajo, es un hombre visionario que tiene un gran cariño a la Universidad, el cual se refleja en las obras que vemos y en el caminar de la UNACH”.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Luis Fernando Castellanos Cal y Mayor, destacó las tareas que se llevan a cabo en la Universidad, las cuales se reflejan en el crecimiento y la expansión de la red universitaria.

“Mi voto de confianza de que este crecimiento será sostenido, hay proyectos en puerta que nos comenta el rector Valls Esponda, que van a darle un mayor auge y crecimiento a la UNACH, confiamos en poder ser parte de la coadyuvancia en favor de la Universidad”, puntualizó.

En tanto, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Neftalí Armando del Toro Guzmán, resaltó que hoy en día en la Universidad se cuentan con espacios de innovación como la modernización de la Biblioteca Central, la Estancia Infantil y la Tienda UNACH.

“Esto es innovación, vemos una Universidad con sentido humano, una Universidad con conciencia social que genera una gran oportunidad para muchos jóvenes, que aún siendo padres, pueden continuar con sus estudios, ese enfoque que le está dando Jaime Valls hay que reconocerlo”, recalcó.

Asimismo, el diputado Noé Fernando Castañón Ramírez, mencionó que una Universidad al ser un cúmulo de profesiones y conocimientos no puede quedarse atrás, “esto queda de patente bajo la directriz del rector Valls, con estas obras que vienen a darle una mayor capacidad en materia de infraestructura.

“Celebramos desde el Congreso del Estado estos programas de inversión, tanto en lo que será el Centro de Convenciones como lo que se hizo en la Biblioteca Central, obras que enaltecen el desarrollo de Chiapas”, acotó.

Finalmente, el legislador Saín Cruz Trinidad, destacó el trabajo integral que se lleva a cabo en la Universidad, que atiende lo relacionado con el crecimiento de la infraestructura y la necesidades de los jóvenes, para dotarlos de las herramientas necesarias que les permita enfrentar los retos de los nuevos tiempos.